

PROVINCIA | Lucena

Abre sus puertas el IX Salón del Estudiante de Lucena

Medio centenar de stands muestran hasta el próximo jueves a padres y estudiantes las distintas opciones formativas

Redacción

Miércoles 16 de marzo de 2011 - 09:21



Un total de 48 stands muestran hasta el próximo jueves información acerca de las distintas opciones formativas de universidades públicas y privadas, ciclos formativos, residencias escolares y otras instituciones y entidades de régimen especial como escuelas de idiomas, centros de música y danza o enseñanzas deportivas.

El alcalde de Lucena, José Luis Bergillos, ha inaugurado este martes, junto a miembros de la Corporación Municipal, la novena edición del Salón del Estudiante de Lucena, una iniciativa que, ha destacado, “es una apuesta importante por la formación y la información de los jóvenes y sus familias de cara a la

toma de una decisión tan importante como es la de su futuro académico”.

Bergillos ha resaltado asimismo la oportunidad que ofrece este Salón de “conocer de manera directa la experiencia de profesores y profesionales de la educación y resolver dudas de forma particularizada y obtener una información que no puede consultarse a través de otros medios como puede ser una página web”. El primer edil ha invitado así a estudiantes y familiares a acercarse a conocer el Salón y ha recordado que la formación supone, según la última Encuesta de Población Activa, el factor que más incide sobre el desempleo. “La tasa de paro entre los menos formados duplica a la de los universitarios mientras que cuanto más elevado es el nivel educativo, menor es la pérdida de empleo”, ha añadido Bergillos.

En torno a 7.000 personas se esperan pasen por el Salón, que permanecerá abierto todos los días de 9.30 a 14.00 horas en horario destinado a las visitas concertadas mientras que en las jornadas de hoy y mañana abrirá también en horario de tarde (de 17.00 a 19.30 horas) al público en general. Un total de 5.900 visitas ya han sido concertadas por parte de 65 centros educativos de la provincia de Córdoba, lo que representa en torno al 80% de todos los centros cordobeses.